
Page | 1 

 

 
 
 
 

 
 Procès-verbal du  

Conseil d’établissement  
de l’école du Pélican 

  
 Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école du Pélican 

tenue le 17 juin 2021 à 18 h 30 via TEAMS et à laquelle sont présents : 
 

 Présent  Absent 
Amélie Trudel    
Dominique Lemaire    
Kim Courchesne    
Dominik Doyon    
Maxime Phaneuf    
Karine Cournoyer    
Marie-France Viens    
Martine Choquette    
Josiane Santerre    
Martine Monette    
Benoit Brosseau    
Chantal Lanoue    
Simon Bélanger    

    
 
 1.  Ouverture de la séance et vérification du quorum 

 
À 18 h 34, madame Amélie Trudel constate le quorum et ouvre la 
séance. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2020-2021-031 

2.  Adoption de l’ordre du jour 
 
Madame Marie-France Viens propose d’adopter l’ordre du jour avec 
l’ajout suivant au varia : 
 
11.1 Padawan 
11.2 Soirée des finissants et fin d’année 
11.3 Cadeaux Conseil d’établissement 
 
Adopté à l’unanimité. 

 
 
 
 
 
CÉ2020-2021-032 

3.  Adoption du procès-verbal du 25 mai 2021 
 
Madame Martine Choquette propose d’adopter le procès-verbal tel 
que déposé. 
 
Adopté à l’unanimité. 
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CÉ2020-2021-033 

4.  Prévisions budgétaires 21-22 
 
Monsieur Simon Bélanger présente les prévisions budgétaires 2021-
2022. 
 
Monsieur Maxime Phaneuf propose d’adopter le budget initial 2021-
2022 tel que déposé. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 

5.  Clientèle 21-22 
 
Monsieur Simon Bélanger informe de la clientèle pour 2021-2022. Il y 
aura une classe de 3e année à Chabanel. Une maternelle de moins 
et un groupe de 2e année de plus que cette année. 
 
Pour un total de 481 élèves. 
 

 6. 
 

 Équipe du Pélican 21-22 
 
Monsieur Simon Bélanger informe que le personnel demeure stable 
et avec les deux directions. 

 7.  
 

 Suivi travaux estivaux 
 
Il y aura des travaux à l’édifice Laflamme cet été. 

 8.  Suivi camps de jour 
 
L’édifice Chabanel accueille les camps de jour des petits pour le 
secteur d’Iberville. 

 9.  Suivi comité cour d’école 
 
Présentation du projet initial à la suite d’une rencontre du comité. 
Ajout de certaines idées (terrain de soccer). 
 

 10.  Rapport du représentant au comité de parents 
 
Aucun rapport. 
 

 11.  
 
11.1 
 
 
 
 
11.2 
 
 

Varia 
 
Padawan 
 
Chien Mira en fonction à notre école avec la stagiaire en 
orthophonie. 
 
Soirée des finissants et fin d’année 
 
Besoin d’un peu de budget supplémentaire pour les 6e année. À voir. 
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11.3 

Fin d’année : Chabanel : 22 juin : activités TES, rallye, devinettes 
avec Audrey, 23 juin : crème glacée pour tous. 
Laflamme : Magicien 
 
Cadeaux Conseil d’établissement 
 
La présidente remercie chacun des membres du Conseil pour son 
implication au courant de cette année particulière. Un cadeau sera 
remis la semaine prochaine à chaque membre ainsi qu’à Audrey 
Monette et Éliane Bathalon en guise de remerciements.  
 

 
 
 

12.  Clôture de la séance 
 
À 20 h 29, l’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée par 
madame Amélie Trudel.  

 
 
 _______________________                  _________________________ 

Présidente       Direction 


